



PENDIDIKAN POLITIK SASAR SELURUH ELEMEN MASYARAKAT

Kesbangpol Yogya Beri Atensi Pemilih Milenial

YOGYA (KR) - Sejak tahapan Pemilu 2024 bergulir pada Juni 2022 lalu, Badan Kesatuan Bangsa dan Politik (Kesbangpol) Kota Yogya langsung menggencarkan pendidikan politik ke seluruh elemen masyarakat. Salah satu yang menjadi atensi adalah pemilih milenial karena proporsinya cukup besar yakni hingga 60 persen.

Sekretaris Badan Kesbangpol Kota Yogya Widiastuti, menjelaskan pemilih milenial sangat akrab dengan dunia digital. Bahkan pemilih pemula juga bagian dari generasi milenial yang kerap mencari referensi melalui teknologi informasi. "Enam puluh persen pemilih itu kan milenial. Sehingga kita juga serius di bidang itu untuk peningkatan kesadaran memilih," jelasnya, Selasa (14/3).

Oleh karena itu pendidikan politik yang digencarkan Badan Kesbangpol Kota Yogya tidak sebatas kegiatan tatap muka melainkan melalui

berbagai media lain. Terutama berbagai media sosial sebagai sarana sosialisasi dan transformasi informasi berupa narasi positif mengenai pemilu. Bahkan Kesbangpol juga tengah melakukan kajian terkait pemilu dan kampanye dari sudut pandang kaum milenial. Hasil kajian itu selanjutnya akan dipaparkan bagi kalangan partai politik agar menjadi bahan strategi kampanye.

Widiastuti menambahkan kampanye damai sangat diharapkan oleh masyarakat di Kota Yogya. Tidak hanya oleh kaum milenial

melainkan generasi lain. Terutama model kampanye tanpa kebisingan oleh knalpot kendaraan bermotor serta berbasis budaya supaya dapat dinikmati oleh masyarakat calon pemilih. "Masyarakat antusias ketika berbicara mengenai pemilu atau kampanye damai. Kita dekati dari unsur parpol agar kampanye tetap dengan santun," katanya.

Selain kampanye damai, isu lain yang turut menjadi perhatian Kesbangpol ialah politik uang, SARA dan hoak atau ujaran kebencian. Dalam setiap pendidikan politik, isu-isu tersebut selalu ditekankan agar masyarakat pemilih mampu bijak dan bertanggung jawab serta tidak mudah terhasut. Bagaimanapun, tujuan pemilu ialah mewujudkan pemimpin yang mampu membawa bangsa ini semakin baik. Sehingga seluruh elemen masyarakat berke-

wajiban ikut mensukseskan agenda pemilu.

"Semua kalangan akan terus kami rangkul. Mulai dari tokoh agama dan masyarakat, kaum perempuan hingga penyandang disabilitas dan pendampingnya. Harapannya tidak hanya tingkat partisipasi pemilih yang tinggi melainkan kualitas dari pemilu juga mampu terjaga," tandasnya.

Pihaknya juga optimis kualitas Pemilu 2024 di Kota Yogya akan semakin baik. Dari tingkat partisipasi pada pemilu sebelumnya sudah menunjukkan angka di atas nasional yakni 84 persen. Apalagi pada tahun ini minat masyarakat untuk menjadi bagian dari penyelenggara pemilu juga lebih baik. Sehingga harapannya hal itu akan mendongkrak dari aspek partisipasi maupun kualitasnya. **(Dhi)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Badan Kesatuan Bangsa dan Politik	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 31 Maret 2023
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005